David WINKLER

CHILDREN'S ALBUM

for Piano

Давид ВИНКЛЕР

ДЕТСКИЙ АЛЬБОМ

для фортепиано



Издание охраняется законом об авторских правах.

Ни одну часть этого издания, включая внутренние материалы и внешнее оформление, нельзя воспроизводить или использовать в какой бы то ни было форме, для каких бы то ни было целей или какими бы то ни было средствами (графическими, электронными или механическими, включая светокопирование, магнитную запись, а также любые системы хранения и поиска информации) без письменного разрешения издателя.

Нарушение этих ограничений преследуется в судебном порядке.

This publication is protected by the copyright laws.

Neither part of this publication, including the internal materials or external design, can be reproduced or otherwise used in any form, for any purpose or by any means (graphic, electronic, or mechanical, including the blue printing and/or magnetic recording, as well as any other systems for storing and retrieving information) without written permission of the publisher.

The violation of these restrictions will be punishable by law.

Винклер Давид

В 48 Детский альбом: Для фортепиано. — М.: П. Юргенсон. — 12 с.

ISMN 979-0-706392-87-5

Цикл фортепианных пьес современного американского композитора, автора более 200 произведений разных жанров, включая симфонии, оперы, концерты, камерные ансамбли. Содержит семь нетрудных миниатюр, рассчитанных на начальный уровень обучения игре на фортепиано.

Предназначается для учащихся детских музыкальных школ.

David Winkler

Children's Album: For Piano. — Moscow: P. Jurgenson. — 12 p.

This cycle of pieces for piano is written by the modern American composer, author of more than 200 compositions of different genres, including symphonies, operas, concertos, chamber ensembles.

The set contains seven not so complicated miniatures, addressed for the young players at a beginner level. For students of music schools.

CHILDREN'S ALBUM ДЕТСКИЙ АЛЬБОМ

Building Blocks Строительные кубики

David WINKLER Давид ВИНКЛЕР



Cantabile Кантабиле



March Марш



CONTENTS СОДЕРЖАНИЕ

Children's Album Детский альбом

Building Blocks Строительные кубики	3
Cantabile	4
March	5
Dark Spirits	6
Smooth Dance	8
Trill Seeker Охотник за трелями	9
Short Hops	10

Нотное издание ВИНКЛЕР ДАВИД ДЕТСКИЙ АЛЬБОМ для фортепиано

Редактор *В. Самарин* Лит. редактор *В. Мудьюгина* Дизайн обложки *С. Калинин* Техн. редактор *А. Петрова*

ИБ № 151

Формат 60х90 1/8 Объем печ. л. 1,5 Изд. № 0151

3AO «Музыкальное издательство «П. Юргенсон» 127051, Москва, Петровка, 26, стр. 3 Тел./факс: +7 (495) 609-07-93 E-mail: sales@jurgenson.ru www.jurgenson.ru